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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.03.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

ich wurde mehrfach von Erfurter BürgerInnen darauf angesprochen, dass auf verschiedenen 

städtischen Grünflächen oder entlang von Bachläufen etliche große, äußerlich gesund 

wirkende Bäume gefällt wurden.  

  

Ich möchte Sie deshalb fragen: 

  

1. An welchen Stellen wurden durch die Stadt in den Baumfällperioden ab Herbst 2012 wie 

viele Bäume unter welchen Gesichtpunkten gefällt? 

  

2. In welchem Umfang und zu welchen Kosten wurden Ausgleichspflanzungen vorgenommen?  

  

3. An welchen Stellen wird in Bezug auf Baumfällungen weiterer Handlungsbedarf gesehen? 

 

 

 

 

26.02.2014, gez. i. A. Meißner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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